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東京豊島東ロータリークラブ東京豊島東ロータリークラブ第2580地区第2580地区

WEEKLY REPORTWEEKLY REPORT

第1603 回例会　2022 年３月 16日（水）

次回４月６日のプログラム
例　会　11：15～12：00
例　会　12：30～13：45
クラブ協議会
次年度会長方針

前回第1602回[2022年３月９日]
ソングリーダー 廣内　世英会員

君が代・ロータリーソング

幹 事 報 告
１　近隣クラブなどからコロナ対策のお知らせ：詳
細事務局
２　乳原佳代様の『見せるということ』の�
YouTubeチャンネル配信
３　「ロータリー全国囲碁大会」開催
４　食事のメニューについてご希望を！

本日のプログラム
例　会　12：30～13：45
卓　話　「国連食糧農業機関（FAO）
� 親善大使の役割」
� ～SDGsと食品ロス削減について～
卓話者　中村　勝宏様
� 日本ホテル㈱統括名誉総料理長
紹介者　里見　雅行会員

会 長 報 告
１　ウクライナ救済支援金24万円の送金を理事会
で決定。
２　トンガ王国災害支援金３万円の送金を理事会で
決定
３　豊島区制施行90周年実行委員会へ細田新子会
員が出席
４　第43回バギオ訪問の募集案内（申込期限３月
25日）あり
５　シトラスリボン（コロナ医療従事者や感染者へ
の偏見をなくす）をクラブ会員全員分購入
６　５月７日「地区ローターアクト年次大会」の案
内有り

■ゲスト
米山奨学生� トウ　エツカン様

■ビジター
地区副幹事　東京麴町ロータリークラブ
� 須藤　　仁様
東京練馬西ロータリークラブ� 横山　晴夫様

委 員 会 報 告
社会奉仕委員会　有我委員長
　錦華学院へDVDプレイヤー購入費、10万円を寄
付致しました。

職業奉仕委員会　衣笠委員長
　抗原検査キットが届きました。近々配布予定で
す。

B級ゴルフ同好会　佐藤（美）会員
　コンペのお知らせ　３月30日（水）小川カント
リークラブ　現在９名の参加があります。あと３
名募集しておりますので、参加をお待ちしており
ます。

第９回定例理事会　議事録
■出　席　出席10名・委任状提出 名　計10名／欠席３名
■開催日時
　2022年３月９日（水）11：15～12：00
■開催会場　例会場
■議　題

１．会長挨拶：コロナ禍にウクライナの件が重なり、何
かと心配ですが、感染防止に努めて活動して行きま
す。

２．会計報告：２月の会計報告を了承
3 ． 3 月・４月・５月のスケジュール:承認
　　　５月11日(1608）に卓話⑧、
　　　５月18日(1609)にクラブ協議会(地区大会説明)
４．トウエツカンさんへの餞別・花束：了承
５．寄付金：ウクライナ支援： 24万円、トンガ災害支

援： ３万円を了承
６．シトラスリボンの購入（30個）:了承
７．豊島区制90周年実行委員に細田新子会員出席:了承
８．献血分区活動へエコバッグ贈呈50組:了承
９．バギオ訪問の募集：５月12日～15日(４日間)：了

解
10．地区大会の概要
　31日８時：集合、９：15：会長・幹事会議、10時：

講演、午後:本会議
　　登録期限:４/８、５/30荷物の受け取り(15時にホ

テルに出向く) 



　本日が私にとって最後の例会になります。これまでの奨学生生活で得たものと
４年間の留学生活などをお話したいと思います。高校の時、大学卒業後に海外に
留学したいと思っていました。両親も沢山の経験をすることに賛成でした。大学
の時日本の留学生との交流を持ち、それがきっかけで日本語を勉強し始めて日本
を旅行し、日本留学を決めました。まず日本語学校へ行き立教大学に合格し、ア
ルバイトをして両親の経済的負担を軽減したかったのですが、コロナにより諦め
ました。両親からも帰国するように言われましたが、留学生活が始まったばかり
で友達も出来ていないので悔しく思って心の中で葛藤していました。ある日学校から電話があり、米山奨学金の推薦

選抜に合格していた人が急に辞退し推薦順位によればトウさんは次です、書類選考まで１
週間も無いですが考えてみませんか？と言われました。今でもあの時は幸運に恵まれた瞬
間だったと思います。書類選考の準備をしている時偶然にネットで同じ研究科の先輩を見
つけ、その方が東京豊島東RCにお世話になっていた先輩でした。連絡をして体験談を
聞きました。１月に合格が来た時は泣きました。アルバイトをしなくて済むようになった
ので、自分の研究に専念する事
が出来ました。経済的支援を頂
いているロータリアンの皆さま

から大きな感動をもらいました。また、例会や豊島区での
奉仕活動で、日本社会と日本人を知る沢山の機会を与えて
もらいました。特に「中国あれこれ」でみなさんに中国を
知って頂けたのがとても嬉しいです。コロナ自粛で不安な
中、ロータリアン、米山奨学生や学校の先輩など沢山の人
に出会ってお互いの理解を深めることが出来ました。本当
にありがとうございました。

■出席報告

会　員 出席算入
会員数 出席数 欠席数 出席率

24名 22名 14名 10名 63.63％

■ニコニコBOX
第1602回（３月９日） 2021-22累計

8名 61,000円 86名 496,500円

ニコニコBOXコメント
鈴木純子様／２月16日の夜間例会には、演奏の機
会をいただきありがとうございました。もっと

■クラブフォーラム

衣笠　傑会員
　よく物価が上がって金利を上げるという話が出るのですが、日本と違ってアメリカは
金利が上がっているので、金利差から円安になっていきます。なぜ日本は金利が上がら
ないのか。発行される国債の半分は日本銀行が国債を買い入れるので、国の借金の半分
はその国の中央銀行が担っている世界に類を見ない構図となっていて金利が上げにく
く、また主要銀行からの預金の金利を上げると日本銀行に膨大な金利負担がかかってし
まいます。ウクライナとロシアの情勢はどうなるか。中国の習近平国家主席が全人大で�

5．5%成長させると発表しましたが、このままでは達成出来ないので、そろそろ中国が仲介に入り、休戦を目
指すのではないかと思われます。

櫛田　隆治会員
　所得税確定申告で大変忙しい時期です。私は主に会社の決算・申告を担当しています
ので、12月決算が一息ついて次は３月決算というところでしょうか。税理士は確定申告
の時期に無料奉仕をしなくてはなりません。沢山の税理士が集まりそこで仲間と話しま
す。相続税の課税水準が引き下げられたので相談が増加し、相続税でお孫さんに相続を
すると子どもより税率が２割加算となります。ところがお孫さんが住宅を購入する資金
を相続財産の予備軍から贈与した場合、非課税になります。ちょっと変わった制度なの

で納税者から「分かりにくい」という呟きがあります。それを拾い、共有しながら政府へ繋いでいこうと話し
ました。

「私からの○○発言」

聴きたかったと嬉しいお声かけを頂きました
が、約束のお時間を過ぎてしまいましたのでお
許しくださいませ。

佐藤（美）会員／ウクライナへの寄付です。
櫛田会員／ウクライナを支援しましょう。
稲川会員／ウクライナへ
浅原会員／ウクライナへ支援致します。
吉田会員／ウクライナ支援に使って下さい。
細田会員／ウクライナ支援として
有我会員／不覚にもコロナにやられました。ご心配
をおかけして申し訳ありません！ウクライナ支
援へ

米山奨学生　トウエツカンさん　送別会

トウエツカンさんへ餞別・花束贈呈

カウンセラー細田会員へ
米山奨学会より感謝状

中国と日本の交流が続きます様に


